



SORTIE MENSUELLE EAUZE
DOMAINE DE LAGAJAN
05 MARS 2023

Participants : 10 personnes, 9 motos

-Joan, Michèle, Serge, Thierry, Guy, Daniel P, Éric B, Patrick, Alain et Jean B



Après des semaines d'abstinence dû à la trêve hivernale et malgré une ou deux sorties impros qui ont quelque peu débloqué les compteurs ce premier dimanche de mars c'est le top départ d'une saison 2023 que l'on espère des plus riches en bonnes sensations. Serait-ce un hiver qui traîne en longueur ou bien des agendas un peu trop chargé qui ont coupé court à une ruée vers le parking du Leclerc de la horde des banditos ? Toujours est-il qu'avec l'apport des petits nouveaux une dizaine de personnes ont répondu présent pour cette énième balade gersoise (super région pour rouler à moto) qui nous mènera chez un producteur d'Armagnac. C'est la tradition pour le bandito team 64 de démarrer la saison en dégustant un bon Armagnac (avec modération) !

A l'heure convenue l'armada des BM prend position sur le tarmac du Leclerc tandis que la Triumph de Joan, la Suz présidentielle et l'Harley d'Alain sans complexe se font une petite place au milieu des grosses teutoniques. L'hégémonie des GS et autres RT n'en sera que plus grande avec l'apport du RT de Thierry qui nous rejoindra à Lembeye et du vaisseau des routes d'Éric B de jadis (un 1200 KLT de 24 ans d'âge)

Après les premières effusions d'usage (le bonjour matinal quoi !) bien emmitouflés dans leurs Damart les pilotes et la passagère mettent le cap sur la rocade dans le sillage d'El bandito bien décidé à mener à bien sa mission : faire passer une agréable journée bandito aux participants en particulier aux petits nouveaux qui vont faire leur baptême du feu. Certes il fait un peu frisquet mais bien couvert et avec les poignées chauffantes (Alain a des gants chauffants tous neufs !) ça le fait bien surtout qu'on a connu pire (reremember la sortie de Noël 2022 !)

Direction Lembeye via Morlaàs un parcours de liaison que l'on peut faire les yeux fermés !! Le groupe progresse dans un tempo balade des plus fluide, Alain n'ayant aucune expérience d'un roulage en groupe se fiant sans modération aux directives du président (aie ! il va avoir des surprises ! mdr !) en restant dans le feu stop présidentiel. Daniel P ayant pris du grade ce jour (il fait figure d'ancien aujourd'hui) assure à l'arrière comme moto balai rôle souvent dévolu à une BM !

Point de poussées d'adrénalines et autres soubresauts au sein du peloton même dans les violos qui nous mènent dans le Vic bilh une température proche du zéro et un revêtement pouvant s'avérer glissant expliquant sans doute cela. Nous passons le virage Denis en enroulant tranquilou !! Thierry dans un bon timing raccroche les wagons à Lembeye et gaaaazz !! vers Maubourguet sur un itinéraire qui dans un premier temps nous offre un joli panorama de la campagne béarnaise qui peu à peu sort de l'hiver puis qui nous propulse vers le 65 via de belles courbes et autres violos. Tiens ! Éric B sur son Panzer vient à notre rencontre. Un petit demi-tour plus tard notre Gersois pur jus recolle au peloton en musique.

Nous traversons Marciac bourgade bien plus tranquille en ce dimanche sans le festival de jazz et nous longeons le lac et sa péniche-restaurant (on passe rarement par-là) pour rallier Beaumarchais Éric B ayant remarqué que le président évite un raccourci tournant à droite et mode « ça monte et ça tourne » lui qui habite à quelques encablures. Ce petit détour de vingt bornes est bien agréable (d'habitude on passe par Marcaras) les petits violos qui s'enchainent sur la crête nous incitant à mater les paysages ce qui en passant valide le fait que le bonheur est dans le Gers ! (Dans le film c'est le pré !). Nous arrivons sous la halle de Bassoues étrangement vide ce jour de marché (juste deux marchands de volailles) à la grande surprise de deux mamies venus exprès pour cette attraction touristique très prisé dans le coin.

Arrêt des moteurs et place au premier stop and go matinal de la saison en terrasse au soleil au pied du donjon. Serge suite à une pause pipi inopinée arrive bon dernier sur son imposant 1600 KLT. Nous l'avons lâchement abandonné dans la nature mais bon on s'adaptera comme avec Papy naguère ! mdr !

Ola !! Alain sur sa Harley ne trouve pas le point mort (a-t'il encore son sélecteur ?). Un petit tour du village et tout rentre dans l'ordre.



Chocolat, café, (tiens pas de thé aujourd'hui !) les boissons chaudes sont les bienvenus ainsi que les beignets qui nous sont gracieusement offert par Daniel P (merci Evelyne !) Nous faisons plus ample connaissance avec la bleussaille (oh ! pardon) et bien sur le président met le moulin à paroles en route. L'ambiance est cool bien dans la ligne de la moyenne d'âge du groupe mdr ! Alain est en partie rassuré par le tempo du roulage comme quoi quelques fois on peut faire confiance au président. On sourit, on rigole même ! ça chambre un peu et comme d'habitude on dénigre un max surtout sur les absents !! Bref un arrêt bandito des plus classique !

Evidemment Patrick quémande quelques euros pour la caisse arrêt (tout le monde a payé ? mdr !) Thierry passant outre et réglant l'addition. Merci Thierry !

Nous profitons du soleil aux abords de la halle. Le top départ est donné par le président ! Nous remontons sur nos motos nos Damart devenant moins nécessaires avec une température qui prend quelques degrés.

Gaaaazz !! sur la route qui mène à Auch par des chemins de traverses. Le plaisir de rouler dans la campagne gersoise est inévitable. Le printemps pointe son bout de nez les champs commençant à prendre des couleurs allant du marron au vert en passant par le jaune en étant une preuve irréfutable. Malgré un passage par la « rocade » de Barran pour éviter le centre-ville (six maisons mdr !) Daniel P a pu remarquer le clocher vrillé du village preuve que le bandito aime la culture. Le président a une excuse de ne pas l'avoir vu (il est passé devant au moins 30 fois !) car il a le nez sur son GPS !! (Depuis Morlaàs un petit bug !) Après cet itinéraire bucolique à souhait retour sur la nationale jusqu'à Vic Fezensac en faisant gaffe aux radars. Pas de pause pipi intempestive ? tout le monde est là ?? La Harley est omniprésente dans le rétro présidentiel, au loin le président aperçoit la Tiger 900 rouge de Joan et les BM qui ferment la marche.

Un petit rodéo gratos sur les gendarmes couchés de Vic et retour sur une départementale taillée pour nos engins à deux-roues : un signe que le printemps arrive à grand pas, la chaussée est immaculée de boue les tracteurs commençant leurs allers-venues dans les champs. D'ailleurs à travers nos visières nous sentons bien l'odeur de la terre retournée. Le panneau Eauze nous indique que notre roulage matinal va prendre bientôt fin encore faut-il que le GPS présidentiel nous mène sains et saufs au domaine de Lagajan. Mission

accompli avec brio après un autre rodéo endiablé (cinq ou six gendarmes couchés sur 500 mètres).

Nous envahissons la propriété avec nos motos sous l'œil amusé du propriétaire des lieux. 12h30 c'est l'heure de l'apéro (avec beaucoup de modération en sortie) et pour l'occasion nos hôtes ont dressé une table au soleil qui nous permettra de ripailler dans les meilleures conditions possibles. Exit le pique-nique à l'arrache et gaaaazzz ! pour un remake d'un dimanche à la campagne. Après avoir trinqué comme d'hab nous étalons nos victuailles sur la table. Michèle et Guy après des pauses boulangerie infructueuses (encore un coup fourré du président) bénéficient de la solidarité gersoise (le producteur) pour avoir un bout de pain (une corbeille de bon pain !). Bon appétit !!



Entre deux conversations et autres boutades nous vidons nos gamelles le partage étant d'actualité surtout quand il s'agit d'un gâteau au chocolat élaboré par Joan ! Mdr ! Sans excès mais avec plaisir nous dégustons les différents crus présents sur la table et gracieusement offert par les proprios. Bien sur (Daniel P avait prévenu) le président en bougeant sa chaise a mis le dawa sur la table ! : bilan un verre cassé et un sauvetage de justesse de la pyramide de verres !! TIP TOP ! Le pique-nique !

14H15 C'est l'heure de la visite le fil rouge de cette mensuelle. Nous nous dirigeons vers l'alambic et comme à l'école assis sur un banc nous écoutons sagement le monsieur !! quel vin pour faire de l'Armagnac, la fermentation, les serpentins, les vapeurs d'alcool, la distillation c'est un véritable cours que nous fait notre hôte et apparemment il y connaît un rayon. Les questions fusent en live l'intérêt des banditos du sujet traité étant évident. Certains (le président compris !) ont aussi retenu l'évocation des nombreuses pauses « casse-croute » qui se succèdent tout au long de la distillation qui durent trois semaines 24h/24h !! A l'évocation des côtelettes grillés sur l'alambic chauffé au bois et autres gourmandises diverses les papilles bandito s'affolent. D'ailleurs Jean B demande quand il pourra s'inscrire au brunch ouvert au public en 2024 !

Après l'Alambic direction le chais aussi bordélique que la chambre du président en sortie week-end !! Il paraît que c'est normal pour que les vapeurs d'alcool (la part des anges) se dispatche dans le chais.



Les futs de plusieurs millésimes attendent tranquilou les clients friands de ce pousse café à 46 ° !

Dernier volet de la visite, la dégustation ! Dans le magnifique musée de l'Armagnac privé quelques courageux boivent une gorgée du précieux breuvage (oh bordel ça nettoie la tuyauterie) tandis que nous faisons quelques emplettes. Du rouge, du blanc, de l'Armagnac garnissent les top case manière de laisser un bon souvenir à nos hôtes !

Après la photo souvenir il est l'heure de partir après une visite des plus sympathiques. En vrai un faux départ car Joan a perdu ses clés. Après un recherche intense ces dernières réapparaissent au grand soulagement de notre bandita pilote de Tiger.

15h30 ! nous saluons les producteurs et gaaaazz !! pour un retour de quatre-vingt-dix bornes sans arrêt (sauf l'arrêt pipi de Serge) afin de rentrer avant les premiers frimas du soir. Manciet, Nogaro nous empruntons la nationale en mode liaison en croisant quand même quelques motards du dimanche. Direction Aire sur Adour (tchao Thierry !) et après une ligne droite qui nous mène jusqu'à Garlin les virolos d'Auriac, d'Astis nous permettent de dégourdir un brin nos cylindres.

Comme de bien entendu avant d'arriver à notre destination finale le groupe se disloque chacun rentrant dans ses foyers selon leurs lieux d'habitation.

Voilà la saison 2023 est lancée et bien lancée aux dires des participants qui ont eu la banane tout au long de la journée.

Mention spéciale à Joan et Serge qui sont venus jusqu'au Leclerc (jadis c'était le deal !)

MDR !

C'était sympa non ?

FIN DE LA SORTIE

270 BORNES AU COMPTEUR !!

A BIENTOT ET BONNE ROUTE !!

